

POLRES

Wujudkan Kamtibmas Kondusif, Polsek Liukang Tangaya Adakan Jumat Curhat dengan Warga Pulau Sapuka

HermanDjide - PANGKEP.POLRES.ID

Oct 4, 2024 - 06:47



Wujudkan Kamtibmas Kondusif, Polsek Liukang Tangaya Adakan Jumat Curhat dengan Warga Pulau Sapuka

PANGKEP – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) di wilayahnya, Polsek Liukang Tangaya kembali menggelar kegiatan Jumat Curhat bersama warga Pulau Sapuka, Jumat (04/10/24)

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi serta mendengarkan langsung aspirasi, keluhan, dan masukan dari masyarakat terkait situasi keamanan di lingkungan sekitar.

Kapolsek Liukang Tangaya Iptu Muhtar, yang memimpin langsung kegiatan tersebut, mengungkapkan bahwa Jumat Curhat merupakan sarana komunikasi terbuka antara polisi dan masyarakat. Melalui kegiatan ini, pihak kepolisian dapat mengetahui berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga dan memberikan solusi yang tepat guna menjaga situasi tetap aman dan kondusif.

"Warga Pulau Sapuka sangat antusias mengikuti kegiatan ini. Mereka menyampaikan beberapa keluhan terkait keamanan lingkungan, seperti isu pencurian dan gangguan kamtibmas lainnya. Kami siap menindaklanjuti setiap laporan dan terus berkomitmen untuk menciptakan suasana yang nyaman dan aman bagi seluruh masyarakat," ujar Kapolsek.

Selain itu, dalam kegiatan Jumat Curhat ini, Iptu Muhtar juga memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, serta mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga kamtibmas dengan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan.

Program Jumat Curhat diharapkan mampu membangun kepercayaan antara masyarakat dan pihak kepolisian, serta memperkuat kerja sama dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan tenteram di Kecamatan Liukang Tangaya, khususnya di Pulau Sapuka.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Liukang Tangaya berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, mendengarkan, dan merespons setiap kebutuhan warga, demi terciptanya kamtibmas yang kondusif dan harmonis. (Herman Djide)